
Читайте новости Всетевом
издании vgazetepv.ru
и в наших группах соцсетей

25 октября 2024 года I N'/43 I ,Покачевски,; вестник,

начало на сmр. 2
тандеме с человеком.
Именно люди - зто золо
той запас предприятия.

В Покачевском УП се
годня трудятся 730 че
ловек. Основной состав
- водители, их 525 чело
век. Коллектив гордится
трудовыми династиями,
победителями соревно
ваний, ветеранами про
иэеодства, профессиона
лами своего дела.

Несмотря на то, что
бизнес занимает много
времени и требует боль
ших усилий, 000 "Пока
чевское УП» - ЭТОВ пер
вую очередь социально
ориентированное пред
приятие, где главное -
забота о ЛЮДЯХ, обе
спечение их хорошими
условиями труда и до·
С10ЙНОЙоплатой, забот а
о здоровье сотрудников
и благоприятном микро
климате в ТРУДОВОМкол
лективе.

В000 «Покачевское
управление техноло
гического транспор
та» успешно рабогает
профсоювная органи
зация, взаимодействие
которой с работодате
лем строится на прин
ци пах социального
партнерства на осно
ве взаимного учета и
уважения интересов
сторон. В настоящее
время достигнут до
статочно высокий уро
вень партнерства, по·
ЗВО!lS!lOщий успешно
решать как производ
ственные, та!( и соци
альные задачи.

Для установления
конкретных взаимных
обязательств админи
страции и работников
в социально-трудовой
сфере, общих условий
оплаты и охраны тру
да, трудовых гарантий
и льгот работникам,
а также обеспечения

э ффекгивной работы
предприятия, междУ ад
министрацией и профсо
юзной организацией за
ключен Коллективный
договор.

Для формирования
корпоративного духа
проводятся совместные
праздники, спортивные
мероприятия, конкурсы
профессионального ма
стерства. Ежегодно про
водится конкурс профес -
сионального мастерства
водителей «ЛУЧl.UиЙ ПО
профессии».

Молодые специали
сты участвуют в науч
но-практических конфе
ренциях, спортивных и
кул"'турных городских
мероприятиях.

Традиционны ежегод
ные поездки рабогни
ков с семьями на гор
нолыжный комплекс
«Урман», Членам проф
союза оказывается ма
териальная помощь и
выделяются санагорно
курортные путевки для
оздоровления,

На протяжении 12
лет бессменным пред
седателем профсо
юз ной организации
предприятия является
Бочкова Анна Серге
евна. Она, как забот
ливая мама, знает обо
всех чаяниях сотрудни
ков предприятия, всег
да выслушает и поста
рается помочь.

Анна Бочкова пред
ставляет интересы не
только работников род
ного предприятия, но и
всех покачевцев, пото
му что на нее возложена
почетная миссия - вести
активную деятеЛЬНОl,Ь
в качестве преДСТдвите
ля Общественной пала
ты Югры.

Надо отметить, что вы
сокая 1 рiJЖДанская пози
ЦИЯ - это визитная кар-

точка Покачевского УП.
Коллектив предприятия
вместе со своим руко
водством принимает ак
тивное участие во всех
городских мероприяти
ях. Городские субботни
ки, экологические акции,
праздники и фестивали
проводятся С участием
коллектива и привлече
нием техники Покачев
скогоУП.

Покачевское УП при
нимает активное уча
стие в ежегодных спер
гакиадах ТРУДЯЩихся
города Покачи. fJ/Iя тре
нировок и поддержания
работников в спортив
ной форме руководство
предприятия арендует
футбольную площадку,
ледовую арену, плава
тельный бассейн «Дель
фин» и фитнес-зал.

Посещение спортив
ного игрового 3d)13 ор
ганизовано благодаря
сотрудничеству с под
шефной шкопой N", а
взамен - посильная по
мощь по приобретению
спортинвентаря.

Десять сотрудников
Покачевского УТТ сей
час находятся в зоне
ево, выполняя свой
гражданский долг, за
щищая Родину. Пред
приятие также прини
мает участие в сборе
средств на поддержку
участников ева.

в начале Спецопера·
ции приоЬретены и 0,
правлены топливные
печи, топливные бри
кеты, неоднократно со
браны и отправлены
через Гуманитарный
добровольческий кор
пус .Посылки СОПДдТУ»и
"Посылки добра» с това
рами первой необходи
мости для жителей при
граничных территорий.

Коллектив собрал
средствз, на которые

БРЕМЯ МЕСТНОЕ I 3
были приобретены два
квадрокоптера ДЛЯ ра
ботников предприятия,
обратившихся за помо
щью.

Активная гражданская
позиция выражается и в
участии в выборах. Ра
ботники Покачевского
УТТ принимают в них
участие в качестве об
щественных наблюда
телей от Общественной
палаты Югры.

Поддержка жите
лей города также вы
ражаегся в выделении
транспорта для детских
спортивных команд и
творческих коллективов,
чтобы они смогли при
ня:Ь участие в меропри
ятиях на уровне округа.

За 45 лет деятель
ности в Покачевском
УП прои.зошло много
перемен, но неизмен
ным остался принцип
работы: качественно
обслуживать заказ
чика, в полном объё
ме выпускать произ
водственную технику
на линию и вести бла
готворительную дея
тельность.

Впереди у предпри
ятия большие перспек
тивы И много задач,
которые надо решать
совместными усилиями.

Поздравляем колпек
тив 000 «йокачевское
УТТ» с профессиональ
ным праздником - Днем
работников автомоБYV1Ь
ного транспорта! От всей
души желаем крепкого
.здоровья, успехов в ра
боте, финансового бла
гополучия. Конечно же.
не забудем про тради
ционные пожелания во
дителям: «Гладких вам
дорог!., «Ни гво.здя ни
жеЗl1а»!

Удачи вам на дороге
и на жизненном пути!

• На снимке меканик автоколонны N~4 Могылдя Валериан Васильевич I ФОТОИ3 АР;(ИGA000 ..ПОКАЧЕiККОЕYТТ~

Дума города

Заседания
постоянных

'-'комиссии
Думы города

ЕлизАВЕТ' АЛЕРОЕВД

I На протяжении двух дней, 15-16 октября,
ПРОХОДИЛИсовместные заседания постоян
HblX комиссий Думы города Покачи седь
мого созыва

Заседание прошло под председательством
Александра Руденко. В работе также приняли
участие глава города Покачи Виктор Танен
ков, первый заместитель главы города Алена
Ходулапова, заместители гпэвы города Гапи
на Гвоздь и Наиль ваеин, управляющий де
лами администрации Елена Кулешевич, а так
же представители профильных управлений
администрации.

Заседания прошли в преддверии подготов
ки и формирования бюджета на 2025 год и на
плановый период 2026 и 2027 годов.

Народные избранники рассмотрели муни,
ципальные программы, направленные на раз·
витие муниципалитета. Всего вниманию де·
путатов быnи представлены 26 муниципапь,
ных программ.

Задача депутатов и аДМИНIo1страции- опре
делить приоритетные мероприятия и оп;.е
мы их финансового обеспечения на бюджет
ный цикл 2025-2027 годов. Формирование
муниципальных программ - важнейшая ос
нова для разработки местного бюджет а, ко
торая в дальнейшем обеспечит результатив,
ность бюджетных расходоя и повыше"iие ка
чества oKa3ЫB~eMЫX гocyдapCTBeHHЫ~ и му,
ниципаl1ЬНЫХ УСI1УГ.

В представленных программах были отра
жены сферы развития образования, физиче
ской культуры и спорта, ЖИЛИЩНО-КОММУНдЛЬ
ного комплекса, формирования совремеНI10Й
городской среды, обеспечения экологической
безопасности и безопаСНОСНI жизнедеятель
ности населения 8 городе ПокаЧ>l, противо·
действии коррупции и другие.

По результатам раССМОiрени~ принято ре·
шение, которое содержит рекомеНДдЦИv. ад·
министрации города Покачи по проеКТдМ му,
ниципальны~x программ. 8 том числе предло·
жения по их финансовому обеспечению.

Также повестка двухдневного заседания
включала вопросы о внесении изменений в
УСТдВгорода Покачи, о готоености жилищно
коммунального хозяйства к работе 80сенне
зимний период 2024·2025 годов и исполне
нV<яВ городе программы капитального ремон
та многоквартирных ДОМОВ,основные пара·
метры бюджета города Покачи на 2025-2027
годы, о поступлении и рмходовании средств
местного бюджета, выделенных избиратель
ной комиссии .


